

23.03.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Ihr merkt schon selbst, alles ist gerade anders!

Gerade jetzt ist es noch wichtiger miteinander zu reden! Zuhause in der Familie funktioniert es am besten, wenn der eine weiß, was der andere will. Sagt was euch beschäftigt, was euch gerade im Kopf herum schwirrt, nur dann wissen es eure Eltern und können mit euch darüber reden. Traut euch Wünsche zu äußern – jeder darf in dieser Zeit sagen was ihm wichtig ist, ob man die Ideen umsetzen kann, müsst ihr dann gemeinsam schauen. Auch eure Eltern versuchen die Situation so gut es geht zu meistern, wenn Sie mal schlecht gelaunt sind oder euch auf die Nerven gehen, denkt dran, dass sie vielleicht genau wie ihr einen anstrengenden Tag hatten.

Wir sind weiterhin **per Mail erreichbar**, das heißt, wenn ihr mal mit jemand anderem als euren Eltern über die Lage oder irgendetwas reden möchtet, schickt einfach eine E-Mail mit einer Telefonnummer auf der wir euch erreichen können. Wir melden uns schnellstmöglich!

Viktoria Seus ist per Mail erreichbar: **Seus.Viktoria@st-gregor.de!**

Gerade befinden wir uns in einer Situation, die so noch keiner kennt und die eine extreme Belastung sein kann. Deshalb haben wir ein paar hilfreiche Tipps und Anregungen zusammengestellt, damit ihr mit euren Familien oder Erziehungsberechtigten die Zeit so gut es geht verbringen könnt. ☺

Jeden Tag werden neue Ideen auf die Homepage geladen, also schaut vorbei!

Wir wünschen euch, dass ihr und eure Familien und Angehörige gesund bleibt und wir euch wohlbehalten bald wieder in der Schule sehen können!

Mit freundlichen Grüßen

Dominik Wabra und Viktoria Seus
St. Gregor Kinder-, Jugend-, und Familienhilfe
Jugendarbeit an der MS Königsbrunn
Mail: Seus.Viktoria@st-gregor.de